
 
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-

CEARÁ 

 

 

REQUERIMENTO Nº 066/2019 

 

O Vereador infra-assinado, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, requer a V. Exa., após ouvido o Plenário, envio de Ofício ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Roger Neves Aguiar, bem como à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando a 

aquisição de aparelhos Glicosímetros para o Município, para uso por parte dos Agentes 

Comunitários de Saúde, e, concomitantemente, a capacitação desses profissionais para 

uso dos referidos aparelhos, reforçando, assim, o Requerimento nº 038/2017, de 10 de 

maio de 2017, de sua autoria.  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 21 de agosto de 

2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 

 

                                                              

                                                       

 

 

 

 

 



 
 

 

Justificativa 

 

No intuito de investigar de forma preventiva possíveis portadores de Diabetes em 

nosso Município, uma vez que sabemos que quanto antes existir um diagnóstico, mais fácil 

será o tratamento da doença que, em agir de forma latente e silenciosa, pode matar de 

forma precoce e causar diversas mazelas aos seus portadores. 

  Há necessidade de investigação da presença de Diabetes em nossa população, 

para que haja prevenção quanto ao avanço no número de cidadãos acometidos pela 

doença, quando do encaminhando das vítimas ao tratamento adequado, como foram de 

prevenir óbitos precoces ou diversos males que a doença possa causar quando da falta de 

acompanhamento, como: cegueira e amputações, dentre outros. 

Nosso Município conta com cobertura total dos Agentes Comunitários de Saúde, e 

estes destemidos profissionais poderão contribuir, com ações de baixo custo, para com a 

prevenção de Diabetes em nossa população, sendo, uma das ações, a realização do teste 

de índice de glicemia e o encaminhamento dos casos suspeitos para o devido tratamento. 

Para tanto, a aquisição de aparelhos Glicosímetros, assim como a capacitação para seu 

devido uso por parte dos Agentes Comunitários de Saúde de nossa rede pública de saúde, 

devem apresentar resultados satisfatórios ao bem-estar de nossa população.  

Pelos motivos expostos e por saber que o bem-estar da população de Marco é o 

interesse maior desta Casa Legislativa, assim como do Poder Executivo Municipal, é que 

rogo aos meus Pares, assim como ao Senhor Prefeito Municipal e à Secretaria Municipal 

de Saúde, que não meçam esforços para que a medida, se acatada, seja imediatamente 

executada. 

Certo de contar com a apreciação e aprovação deste Requerimento, renovo os 

sinceros votos de estima e apreço.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 21 de agosto de 

2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 


